



We are 鶉っ子!

福井市鶉小学校
令和7年4月10日
第1号 文責：校長

お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。
96名の子どもたちに、新たに11名の新1年生を迎え、いよいよ令和7年度が始まりました。最近はや暖冬傾向により、葉桜の下での年度スタートが多くなりましたが、昨年に続いて今年も満開の桜のもとでの新任式・始業式・入学式となりました。天候にも恵まれ、今年1年間への期待を感じさせる良いスタートが切れました。

—学校教育目標—
豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

本校では、校訓の「強い子 良い子 鶉の子」を元に、この趣旨を踏まえ、上記の教育目標を掲げ、地域に根ざした教育を推進しています。子どもたちが、未来社会において力強く生きるために、この鶉で仲間や地域とつながりながら、「We are 鶉っ子！」であることを誇りに感じながら、たくましく学び、成長できる教育活動に取り組みます。特に、今年度は、新たに鶉小に赴任してきた教員も多く、新しい風を学校や地域にも吹かせたいと意気込んでいるところです。「伝統」と「刷新」により、受け継いできた教育の大事な部分を残しつつ、令和の時代にふさわしい学校教育にブラッシュアップすることを目指して取り組んで参ります。

今年度も引き続き、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をよろしく申し上げます。

在籍児童数 令和7年4月1日現在

4/8 朝 校庭の桜



	1年	2年	3年	4年	5年	6年	ひまわり	計
男	6	10	12	11	9	14	3	65
女	4	9	6	13	7	10	3	52
計	10	19	18	24	16	24	6	117

教職員紹介 は新任教職員

校長	武本 秀教	養護助教諭	
教頭	増田 幸徳	学校栄養職員	
教務主任	保護者のみに伝えています。ご了承ください。	事務職員	保護者のみに伝えています。ご了承ください。
1年担任		介助員	
2年担任		いきいきサポーター	
3年担任		通級指導	
4年担任		学校司書	
5年担任		スクールカウンセラー	
6年担任		学校運営支援員	
ひまわり西担任		ALT	
ひまわり東担任		施設技師	
教科指導担当			

入学式の式辞より

入学式の式辞で、新入生の児童、そして2年生以上の児童にも伝えたいこととして「自分でやる」ということをごんばってほしいという話をしました。以下抜粋です。

～人はうまくできなかつたり、自信がなかつたりすると、誰かにやってもらおうと思ってしまいます。でも、それでは自分が成長しません。だから、まず自分でやってみる。そして、自分でやってみただけど、どうしてもうまくいかない。だから手助けがほしい、と思ったときに、家の人や先生、友達を頼るようにしてほしいです。それが、これから君たちが大きく成長する上で、とても大事なことです。～

この話は、子どもたちにも意識してほしいことであると同時に、私自身、そして本校の教職員、さらに保護者の皆様にも伝えたいという気持ちを含んでいました。少子化とともに、きめ細やかに大人の目が行き届き、つい先回りして手を差し伸べてしまったり、思いを汲んで子どもたちからの発信を待たずに動いてしまったりすることがあります。しかし、それは子どもの自立や自律を妨げてしまい、結果として、子どもが自分の事であっても自分事として捉えられなくなり、問題は誰かが解決してくれる、解決できなければそれは他者のせいだという思考につながっていきます。まずは自分のことは自分でやる、自分に関わることは自分事として考えることできる「主体者意識」こそが、これからの人生で大切な資質・能力ではないでしょうか。自分の人生の主人公は「自分」です。主人公が人任せでは、ストーリーとして成り立ちませんね。子どもたちに意識させながら、大人自身も意識していかなければならないと思います。まずは私自身が余計なお節介をしないよう気をつけたいと思います。



〈6年生児童代表の歓迎の言葉〉

○電話対応可能時刻について

以前より、朝の時間帯については8:00が職員の本来の勤務時間ということもあり、欠席連絡はフォームを活用していただいています。昨年度までは夕方については18:00で電話対応を終わらせていただいていたのですが、今年度からは17:30とさせていただきます。本校においてもほとんどの教職員が16:30の退勤時刻を過ぎても業務は終わらない状況となっており、少しでも早く退勤できるように、放課後の業務の時間帯を早めることを目的としています。教職員の時間外の業務は自主的に行っているという法律があるため、残業手当等につきません。教職員の健康維持のための管理的な措置であり、ご了承ください。

○旧テニスコート駐車場の利用について

登下校の送り迎え、行事等における駐車場として、保護者の利用ができるようになりました。管理を行う砂子坂町の関係各位に感謝申し上げます。人工芝の奥にも広い駐車スペースがありますが、人工芝内には車を乗り入れないようお願いします。また人工芝は公園となっていますので遊ぶこともできますが、ルールを守って遊ぶようご家庭でもお話いただけるとありがたいです。



○タブレット端末の持ち帰りについて

今年度、市で統一した持ち帰り同意書を取るようになっていますが、本校は昨年度同意をいただいております。また2年生以上はAIドリルの使用もあるため、継続して持ち帰りを行います。ご家庭における使用に関しては、市の同意書に注意等は記載されますが、健康、安全、マナー等に気をつけて、正しく使用するようお願いします。

鶉小学校のHP

<https://www.fukui-city.ed.jp/uzura-e/index.html#hpb-container>

ご意見ください

<E-mail: uzura-e@fukui-city.ed.jp>